

Philippe Meynard, chevalier de l'Ordre national du Mérite



Philippe Meynard, président de l'association AVC Tous concernés, arbore son insigne.

PhAM



Les amis étaient présents, dont le sénateur Alain Cazabonne.

PhAM

BARSAC

concernés.

Philippe Meynard est un battant et quand il évoque son parcours, l'humour n'est jamais très loin. Son entrée en politique a eu lieu à l'âge de 18 ans comme conseiller municipal. Puis il fut maire durant deux mandats, président de la Communauté de communes, conseiller régional... « Je me suis pris un 38 tonnes en pleine face, sans ceinture de sécurité. Et ça fait très mal », dit-il à propos de son AVC. L'ancien élu parle de cette période difficile avec un profond respect pour ceux qui lui ont sauvé la vie, comme le Dr Rouanet, et évoque ces moments passés au CHU de

Bordeaux et au Centre des Grands Chênes. Il évoque aussi la place de sa famille et ses huit années de rééducation éprouvantes, lui qui est considéré comme un miraculé. Et n'hésite pas à dire que son « AVC lui a sauvé la vie : j'avais le choix entre mourir à petit feu ou donner un sens à ma vie. »

Aujourd'hui, Philippe Meynard est pleinement engagé dans l'association de prévention AVC Tous concernés. Il a accompli le pèlerinage à Saint-Jacques de Compostelle, effectué son Tour de vélo contre l'AVC en Nouvelle-Aquitaine sous le slogan « AVC agissez ! »,

soit 1.130 kilomètres en tricycle. Son rôle est de donner un visage humain à quelque chose qui fait peur et de marteler l'importance d'appeler le 15 en cas de symptômes.

Son nouveau défi? Un tour de la péninsule ibérique de 4.000 km, toujours en tricycle, au départ de Barsac, direction le canal de Garonne, le canal du Midi, Barcelone, Valence, Séville, Faro, Lisbonne, Porto, Saint-Jacques-de-Compostelle, Bilbao et Bayonne, pour une arrivée prévue le 29 octobre 2024 à Bordeaux à l'occasion de la Journée mondiale des AVC.

Alain MIOT (clp)